

Des proches de victimes dénoncent à La Havane les excès de la police étasunienne



La Havane, 6 mai, (RHC/ACN).- Un groupe de mères et de proches de victimes de la brutalité de la police étasunienne ont dénoncé à La Havane les injustices commises par les forces étasuniennes de l'ordre.

Au cours d'une rencontre au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, ces personnes ont déclaré qu'il est rare qu'un officier de la police étasunienne aille en prison ou soit traduit en justice pour tuer ou arrêter un individu sans motif, encore moins si l'individu en question est noir ou d'origine latino-américaine.

Joshua Lopez a dénoncé l'assassinat de son oncle John Collado par un agent secret de la police de New York. Elle a souligné que bon nombre de personnes innocentes purgent des peines de prison tout comme il est arrivé aux 5 antiterroristes cubains.

Juanita Young dont le fils a été tué par un coup de feu tiré par un policier en 2002, a déclaré que depuis lors elle aide des familles qui ont enduré des violences de la part des autorités.

Les participants à cette rencontre ont pris part à la grande manifestation à La Havane, le premier mai, pour la journée internationale des travailleurs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/92688-des-proches-de-victimes-denoncent-a-la-havane-les-exces-de-la-police-etasunienne>



Radio Habana Cuba